

校長室だより 1号

4月6日 始業式

全校児童が集まる始業式は、久しぶりです。新しいクラスでドキドキしている子供たち、担任発表を待つ緊張感、体育館に響く校歌等、子供たちの表情を見て、声を聞くことができました。

以下、校長の話です。

皆さん、進級おめでとうございます。

着任式の皆さんの校歌の声、素敵でした。

校歌の3番に、

「潮貝 結んだ 校章は、3つの教えを示すもの」とあります。

この校章は、3つの貝を表しています。

この3つの貝は、「～な子供になってほしい」という願いが込められています。

一番上の貝は、「やさしい子」になってほしいという願いです。友達のよさを認められる優しい子になってほしいです。

右側の貝は、「かしこい子」になってほしいという願いです。自分の得意なことを伸ばし、苦手なことを解決してほしいです。

左側の貝は、「つよい子」になってほしいという願いです。元気に遊び、しっかり食べて、しっかり睡眠をとって、身体も心も健康な子になってほしいです。

この1年、友達にやさしく、自分自身を伸ばし、元気に遊び、しっかり食べて、心も体も健康に過ごしましょう。

全員が、前向きな気持ち、優しい気持ちで過ごせれば、毎日が笑顔で終わります。1年後、「楽しい1年だった。いいクラスだった」と言い合えることを目標に今年もがんばりましょう。

最後に、マスクのことを言います。マスクは、昨日「すぐーる」でおうちの人にも連絡しましたが、家族と話し合っ、マスクをする、しないは、決めてください。ただ、いろいろな立場の人がいます。マスクをする、しないは、間違っている、間違っていないはありません。いろいろな立場の人を尊重してほしいと思います。

今年も門の前で皆さんと笑顔で挨拶できることを楽しみにしています。いい1年間にしましょう。

いい、1年のスタートがきれました。